
Sujet : [INTERNET] Enquête Condé-sur-Iton

De : Christophe Calamari <ccalamari27@gmail.com>

Date : 16/03/2022 21:12

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur

Je souhaite que Condé-sur-Iton qui�e la commune nouvelle de Mesnils sur iton car ce�e fusion n a

rien apporté à notre village bien au contraire. Tous les inves�ssements ont lieu sur la ville aux merdes

de chiens,  pardon  Damville.on se demande ce que fait la super police municipale !

 Notre bassin de vie est sur breteuil et non pas damville. C'est une inep�e ce�e fusion. 

Cordialement 

Christophe Calamari 
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